

que desconocíamos: el testimonio del Padre Deschamps, quien se encontraba en Niebla durante el terremoto del sur que fue seguido de un maremoto que arrasó gran parte de la costa, especialmente a Corral, Niebla, Valdivia y sepultó a Puerto Saavedra.

El Padre Deschamps se encontraba en Niebla. No bien tomaron su barco, vieron saltar las tierras y las "ballenas de arena" características. A pesar de todo, navegaron hasta Corral, al otro extremo de la bahía, donde llegaron a las 15.25 horas, esto es, media hora después de comenzado el sismo. En el muelle, el agua lo había cubierto todo y en cosa de segundos, mientras el grupo corría a guarecerse en las escalinatas que quedaban más próximas para ascender a la parte alta, el agua había alcanzado la altura de un hombre sobre el muelle. Sin embargo, los porteros habían tenido tiempo de ponerse a salvo.

Más tarde, a las 16.10, agua se retiró a toda velocidad, con un ruido impresionante. Como si fuese una nebulosa, un banho de arena emergió del río. La gente gritó: "Estamos perdidos, es un volcán". La segunda ola llegó 20 minutos después, a las 16.30, con una altura de 8 metros y a una velocidad de 200 kms por hora. Hubo estrépito y gritos de las mujeres. La

TERREMOTOS CHILENOS

Mientras llueve en el país y

Terremotos chilenos [artículo] Claudio Solar.

Libros y documentos

AUTORÍA

Solar, Claudio, 1926-2010

FECHA DE PUBLICACIÓN

1972

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Terremotos chilenos [artículo] Claudio Solar.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)